

BAKAMLA

Babinsa Pamboang Bantu Wujudkan Hanpangan dan Kesejahteraan Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Sep 16, 2023 - 15:05



Majene - Tingkatkan ketahanan pangan sekaligus mendongkrak perekonomian guna menciptakan kesejahteraan masyarakat, Babinsa Koramil 02/Pamboang Kodim 1401/Majene Koptu Suhardi Bali aktif turun ke wilayah binaan melakukan Komsos dengan Petani sembari membantu memetik atau memanen Buah Cabai Merah bertempat di Desa Buttu Pamboang Kec. Pamboang, Sabtu (16/9/2023).



Dalam melaksanakan Pembinaan Teritorial (Binter), seorang Babinsa dituntut dan dituntun harus mampu menguasai bidang Geo, Demo, Konsos serta berbagai kegiatan sosial maupun ekonomi kemasyarakatan. Untuk itulah seperti biasanya, Koptu Suhardi Bali aktif turun ke wilayah menuntaskan tugas dan tanggung jawabnya membantu memutar Roda perekonomian warga salah satunya ikut memetik Buah Cabai Merah milik Petani.

Babinsa menyampaikan bahwa pendampingan ataupun sumbangan tenaga yang diberikannya ini merupakan suntikan nutrisi motivasi kepada Petani agar tetap giat dan lebih bersemangat lagi dalam hal memetik hasil jerih payahnya selama ini.

" Di kebun milik Kelompok tani " Mane Ba'bar yang diketuai bapak Daud dengan luas 0,25 Ha ini, hari ini kita setidaknya bisa mendapatkan hasil panen sekitar 50 Kg," ujar Babinsa

Lebih lanjut Koptu Suhardi Bali menyampaikan bahwa, dengan langsung turun ke lapangan seperti ini, kita tidak hanya dapat meringankan beban warga binaan melainkan juga dapat mendengarkan curhatan keluh kesah yang tengah dihadapi. Dengan demikian, Babinsa juga bisa menawarkan berbagai solusi.



Di lokasi berbeda, Danramil 02/Pamboang Kapten Inf Ardam Nyampa menyatakan bahwa aksi membantu Petani yang dilakukan oleh Babinsa merupakan salah satu gambaran ataupun bentuk perhatian dan kepedulian TNI dalam hal meningkatkan taraf kesejahteraan masyarakat.

" Kita berharap dengan adanya pendampingan melekat yang dilakukan oleh para Babinsa di wilayah dapat berdampak positif dan meningkatkan hasil produksi di bidang Pertanian sekaligus berpotensi menumbuhkan perekonomian masyarakat mulai dari tingkat Desa. Bersama Babinsa rakyat akan sejahtera, " pungkas Danramil dengan tegas.